

ADIÓS AL USO DE PAPEL BOND EN COMUNICACIONES OFICIALES



Para mantener la reducción sostenida en las adquisiciones y consumo el papel bond en el intercambio de información oficial, esta Coordinación dará continuidad al uso exclusivo del correo electrónico institucional, medida que permitirá:

1. Contribuir a frenar la presión sobre los bosques por la extracción de celulosa.
2. Reducir el uso de consumibles y combustibles, en impresiones y traslado por mensajería.
3. Minimización en la generación de residuos como el tóner y papel de desecho.

De ahí la invitación a sumarnos para Mantener los mecanismos de gestión documental electrónica aplicados durante la pandemia, para el registro y envío de comunicaciones, a través del correo institucional como medida de austeridad y sustentabilidad.

Así la Coordinación Politécnica para la Sustentabilidad pone a su disposición, para recibir documentación oficial, el correo: cps@ipn.mx



/cps.ipn



cps_ipn



/CoordinaciónPolitécnicaParalaSustentabilidad



| sustentabilidad@ipn.mx



| www.ipn.mx/sustentabilidad/

ESTE PROGRAMA ESPÚBLICO, AJENO A CUALQUIER PARTIDO POLÍTICO. QUEDA PROHIBIDO EL USOPARA FINES DISTINTOS A LOS ESTABLECIDOS EN ELPROGRAMA.